



Protokoll

6. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 19, öffentlich)

<u>Datum:</u> 25.07.2019	<u>Ort der Sitzung:</u> BBK
<u>Beginn:</u> 21:10 Uhr	<u>Sitzungsleitung:</u> Johannes Neidel
<u>Ende:</u> 22:18 Uhr	<u>Protokollführer:</u> Jonas Toth

Anwesenheit

Entsante Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt)

Fakultät 1			Fakultät 2			Fakultät 3		
<i>JNei</i>	Johannes Neidel	X	<i>BK</i>	Benjamin Kobisch	X	<i>VS</i>	Vivian Schünemann	X
<i>JT</i>	Jonas Toth	X	<i>JR</i>	Julia Richter	X	<i>SM</i>	Saraí Mandujano	E
<i>VW</i>	Vincent Weinrich	E	<i>MR</i>	Manuel Rothenberger	E	<i>TO</i>	Tim Otto	X
Fakultät 4			Fakultät 5			Fakultät 6		
<i>HK</i>	Hannes Klessig	X	<i>MD</i>	Max Dwerzinski	X	<i>JNeu</i>	Jörn Neubert	U
<i>MB</i>	Martin Brünner	X	<i>SA</i>	Sajjad Ahmed	X	<i>DS</i>	David Schubert	X
<i>DW</i>	Desire Voitun	X	<i>BH</i>	Bilal Hussain	E	<i>DK</i>	Dina Khalifa	X

Unterschriften

Sitzungsleiter:

Protokollant:

Tagesordnung

- 1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit
- 2 Änderung der Tagesordnung
- 3 Protokollabstimmung
- 4 Finanzanträge
- 5 Neues Logo für den StuRa
- 6 Polizeigesetz in Sachsen
- 7 Inforundlauf
- 8 Sonstiges
- 9 Termin nächste Sitzung

1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

Es sind 12 von 18 Mitgliedern anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig.

2 Änderung der Tagesordnung

neuer TOP 5 von *MB* für Vorschlag eines neuen StuRa-Logos
neuer TOP 6 von *JR* um eine Diskussion über das neue Polizeigesetz in Sachsen und die Haltung des StuRas dazu zu erörtern

3 Protokollabstimmung

Es liegt kein Protokoll vor.

4 Finanzanträge

Bastian Hübler vom EAC stellte einen Antrag über €360 um 2 Wohnzimmerkonzerte zu finanzieren.

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen.

**Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.**

21:15 *SA* kommt in die Sitzung
Der FSR5 beantragt €107,80 für die Bedruckung ihrer FSR T-Shirts.

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen.

**Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.**

Der FSR2 beantragt €200 für Infomaterial in Flyer- oder Heftchenform, dass den Erstsemestern ausgegeben werden soll(600-1000 Stck.).

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen.

**Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.**

Die AG Umwelt beantragt für Druckkosten €20.

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen.

**Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.**

Lukas Eichinger stellt einen Dienstreiseantrag für die Zugfahrt zur KSS-Sitzung in Dresden.

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Dienstreiseantrag anzunehmen.

**Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.**

Das „Network of Africans“ möchte den Begegnungsraum am 4.8.2019 von 13:00-19:00 Uhr nutzen.

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Nutzungsvertrag anzunehmen.

**Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.**

5 Neues Logo für den StuRa

Weil neue Banner gemacht werden sollen ist der Vorschlag ein schöneres Logo zu nutzen. Diskussions darüber, ob man den Logo-Vorschlag etablieren sollte, weil es sich von der Universität besser abhebt und ob man ein neues Corporate Design für den StuRa aufbauen möchte.

Bitte von *JNei* mehrere Vorschläge für das Logo vorzubringen um mehr Optionen zur Wahl zu haben.

Meinungsbild darüber, ob der StuRa prinzipiell eine neues Logo will. (Ja 8/Nein 1/Enthaltungen 4)

Vorschlag von *JNei* ein neues Logo auch von der Studentenschaft mit Entscheiden zu lassen und zunächst eine Vertagung der Entscheidung darüber um das Thema noch etwas länger zu bearbeiten.

6 Polizeigesetz in Sachsen

Der StuRa wurde für die Teilnahme bzw. das Bewerben einer Gegendemo gegen das neue sächsische Polizeigesetz angefragt. Da es sich um ein allgemeines politisches Thema handelt soll der StuRa dazu zunächst eine Abstimmung haben bevor es zu einer Stellungnahme oder Bewerbung kommt. Die Demonstration ist eine Fahrradtour durch die Bereiche, die durch das neue Polizeigesetz stärker überwacht werden dürften.

Diskussion darüber, ob und was der StuRa dazu machen sollte.

GO-Antrag von *DS*.

„Der StuRa möge möglichst neutral über das neue Polizeigesetz informieren, aber nicht über Aktionen wie Demonstrationen dagegen berichten.“

Gegenrede von *HK* mit dem Vorschlag sowohl das Polizeigesetz als auch die Demonstration in einem möglichen Beitrag zu nennen.

Antrag über sofortige Abstimmung über diesen Antrag von *DS*.

Der StuRa möge möglichst neutral über das neue Polizeigesetz informieren, aber nicht über Aktionen wie Demonstrationen dagegen berichten.

**Abstimmungsergebnis: 1 von 13 dafür.
Der Beschluss wird abgelehnt.**

Diskussion über Form der Information über das Polizeigesetz.

GO-Antrag von *HK*, dass der StuRa auf das Polizeigesetz aufmerksam macht und die Radtour bewirbt, jedoch keine Stellung zum Polizeigesetz zu beziehen.

Der StuRa möge das Polizeigesetz und die Radtour nur teilen und die Studenten darauf aufmerksam machen, jedoch keine zusätzliche Wertung zum Polizeigesetz abgeben.

Abstimmungsergebnis: 11 von 13 dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

7 Inforundlauf

Vorsitzender

n.a.

Sprecherin

n.a.

Referat *Finanzen*

Durchführung der Finanzersprechstunden und Teilnahme am Gremienkonvent.
Anmerkung, dass nicht genug Financer der FSRs zu dem Seminar waren obwohl die Anwesenheit z.T. angemessen gewesen wäre. Desweiteren nur Tagesgeschäft.

Referat *Technik*

n.a.

Referat *Öffentlichkeitsarbeit*

Werbung fürs Waffelbacken, die KSS Briefwahlkampagne, das Prüfungsrechtseminar und die Flyer wurden final abgegeben. Weiterhin wurde ein Telefonat mit Vertretern der UniNow-App geführt und das Profil des StuRa bei UniNow wurde aktualisiert (Logo, Gruppenbild und Kontaktinformationen).

Referat *Studium und Bildung*

Kritik, dass mit den Prorektoren schon über die TU-App geredet aber nicht mit *MB* koordiniert wurde. Absprache mit dem URZ und ausloten von Möglichkeiten über Kooperation mit Chemnitz und Dresden in Punkto TU-App.

Referat *Studentenwerk und Soziales*

Keine Aktivitäten.

Referat *Kultur und Sport*

Am Montag kam es zu einem Treffen für das Grillen aller Fakultäten zur Koordinierung der Arbeit, fast alle FSRs waren anwesend.

Dienstag Waffeln backen mit guter Teilnahme der Studenten.

Mittwoch Auswertung der Studententage. Fazit: die Planung soll zeitiger beginnen.

Im Oktober bereits erstes Planungstreffen. Studententage sollen wahrscheinlich kürzer gehalten werden.

Referat *Hochschulpolitik*

n.a.

8 Sonstiges

TO hat mit dem Hausmeister gesprochen um den Serverschrank an die Wand zu hängen, das geht aber nicht ohne weiteres und muss über einen Antrag durchgeführt werden.

9 Termin nächste Sitzung

Die nächste Sitzung ist unbestimmt und wird über eine Umfrage terminiert. Der Protokollant ist *JT*.